

BA-Geschäftsstelle West
Landsberger Straße 486
81241 München

Grüne-Fraktion im BA Laim

München, den 15.11.2024

Antrag

E-Ladeinfrastruktur in ÖPNV-Bauprojekten vorsehen

Der Bezirksausschuss Laim möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, bei der Planung und Umsetzung der U5-Verlängerung und der Tram-Westtangente, insbesondere entlang der Gotthardstraße und Fürstenrieder Straße, noch eine zukunftsorientierte E-Ladeinfrastruktur zu berücksichtigen und in die laufenden Planungen zu integrieren.

Begründung:

Die Verlängerung der U5 und der Bau der Tram-Westtangente stellen bedeutende Infrastrukturprojekte für unseren Stadtbezirk dar. Um diese Projekte nachhaltig und zukunftsorientiert zu gestalten, ist es wichtig, die Integration einer modernen E-Ladeinfrastruktur mitzudenken und zu planen.

Durch die Berücksichtigung sollen auch Vorkehrungen für eine spätere Nachrüstbarkeit getroffen werden, was langfristig zu erheblichen Kosteneinsparungen führt. Eine nachhaltige Auslegung ermöglicht zudem einen flexiblen und bedarfsgerechten Ausbau in den kommenden Jahren, ohne erneut massive Baumaßnahmen durchführen zu müssen.

Die Integration einer E-Ladeinfrastruktur in diese Verkehrsprojekte schafft wichtige Synergieeffekte. Einerseits wird die Attraktivität des öffentlichen Nahverkehrs gesteigert, andererseits wird die notwendige Infrastruktur für die zunehmende Elektromobilität im Individualverkehr geschaffen. Dies trägt maßgeblich zur Erreichung der städtischen Klimaschutzziele bei und fördert die Verkehrswende in unserem Stadtbezirk.

Initiative: Christian Hartranft

Martin Beier | Manuela Fritz | Nicola Fritz | Lisbeth Haas | Christian Hartranft |
Jutta Hofbauer | Wolfgang Hofstätter | Gerhard Laub | Renate Spannig | Erika Sturm